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IN PROGRAMMA A MARZO A MATERA

24 ore in Basilicata

Gentiloni ha risposto a un’interrogazione dell’eurodeputata Gemma

Migliori servizi sanitari ai lucani
«La Commissione Europea vigilerà»
POTENZA - Il commissario europeo Paolo
Gentiloni ha risposto all’interrogazione
presentata dall’eurodeputata Chiara Gem-
ma in merito agli interventi da compiere
per affrontare i problemi della sanità luca-
na e il diritto ad essere curati dei cittadini
della Basilicata.

«La missione 6 del Pnrr - questa la rispo-
sta - prevede investimenti e riforme per il
sistema sanitario nazionale e la salute pub-
blica e contribuirà al potenziamento della
rete sanitaria territoriale attraverso una
riforma e una serie di investimenti correla-
ti, ma spetta alle autorità nazionali, regio-
nali e locali italiane, nel quadro delle ri-
spettive competenze, tradurre tali obiettivi
in progetti specifici. La Commissione Ue
valuterà formalmente il conseguimento
soddisfacente di tali traguardi e obiettivi
dopo che l’Italia avrà presentato richieste
di pagamento debitamente giustificate».

«Il Piano per la ripresa e la resilienza
(Pnrr) - ha aggiunto Gentiloni - è uno stru-
mento basato sui risultati, per cui qualsia-
si erogazione è subordinata al consegui-
mento soddisfacente dei traguardi e degli
obiettivi previsti. L’allegato della decisione
di esecuzione del Consiglio europeo descri-
ve i traguardi e gli obiettivi che devono es-
sere conseguiti dallo Stato membro e pre-
vede un calendario indicativo per la loro at-
tuazione».

«Il Pnrr - ha sottolineato il commissario
Ue - prevede inoltre investimenti per pro-
muovere la ricerca nel campo sanitario e
potenziare le infrastrutture (ad esempio la
terapia intensiva e quella semi-intensiva),
il parco di apparecchiature e il livello di di-
gitalizzazione della sanità».

«La Commissione europea - ha concluso
Gentiloni - collabora strettamente con le
autorità italiane per sostenere l’attuazione
dei traguardi e degli obiettivi della missio-
ne 6, che comprendono, tra l’altro, la rea-
lizzazione di almeno 400 ospedali di comu-
nità, 1.350 Case della comunità e una Cen-

trale operativa territoriale ogni centomila
abitanti, che entreranno in funzione entro
il 2026».

Soddisfatta dalla risposta l’eurodeputa -
ta.

«La risposta del commissario Gentiloni
alla mia interrogazione - ha commentato
Gemma - è molto chiara ed evidenzia che
anche la Regione Basilicata ha la possibili-
tà di ottenere dal Pnrr le risorse economi-
che necessarie per migliorare il servizio
sanitario regionale e dare una svolta in
merito alla carenza di personale, alle liste
d'attesa, ai servizi ridimensionati che stan-
no colpendo i cittadini lucani. Ci auguria-
mo, pertanto, che il massimo ente territo-
riale della Basilicata presenti e attivi i pro-

getti del Pnrr e che la Commissione Ue sia
rigorosa nel verificare gli obiettivi rag-
giunti così come ha specificato nella rispo-
sta all’interrogazione».

Il Provvedimento generale di program-
mazione dell’assistenza territoriale appro-
vato dalla giunta regionale a dicembre, in-
dirizza i modelli organizzativi e di servizio
e individua le professionalità necessarie
aggiuntive rispetto all’assetto e al fabbiso-
gno attuale, per il concreto avvio delle case
di comunità, gli ospedali di comunità, le
Centrali operative territoriali, l’Infermiere
di famiglia e di comunità, l’Assistenza do-
miciliare integrata. La speranza è che i ser-
vizi possano migliorare per rallentare la
crescita dell’emigrazione sanitaria. Visite in ospedale

NEMOLI - Carnevale all’insegna del-
la tradizione a Nemoli, dove, marte-
dì grasso 21 febbraio, si svolge la
“Sagra della Polenta”. La pluriseco-
lare e rinomata manifestazione po-
polare che richiama migliaia di ospi-
ti lucani e delle regioni meridionali.
Oggi avverrà la preparazione e di-
stribuzione della “Polenta della soli-
darietà”, al domicilio di persone an-
ziane ed ammalate, in contempora-
nea il "Carnevale dei bambini" con
canti e danze del Gruppo folcloristi-
co di Mormanno. Nella serata di do-
mani invece, è previsto il Giro dei
"Frazzuogni" (le tipiche maschere)
per il paese.

Martedì 21, nella mattinata, pas-
seggiata musicale del complesso
bandistico "Città di Viggiano" nel
centro storico e al Lago Sirino. In-
tanto, presso l’Angolo dello Spizio, i
“Mastri Polentari” iniziano il rito di
preparazione del piatto, con l’accen -
sione del fuoco, sotto quattro ca-
pienti calderoni di rame. Nel pome-
riggio, alle 16,00, si terrà la sfilata
di carri allegorici, gruppi e masche-
re.

A seguire la distribuzione gratui-
ta di quintali di polenta, conditi con
pezzi di salsiccia e pancetta, accom-
pagnati da vino rosso locale. Ad al-
lietare la piazza il Trio comico Luca-
no La Ricotta. In serata la premiazio-
ne delle maschere ed il sorteggio dei
Cestoni di Carnevale, contenenti
prodotti tipici.

POTENZA La Regione segnalerà interventi di semplificazione

Riforme istituzionali, il 6 marzo
un Protocollo con Casellati

POTENZA - Il 6 marzo il ministro
per le Riforme istituzionali e la
Semplificazione normativa Eli-
sabetta Casellati sarà a Potenza
per firmare il protocollo con il
governatore Vito Bardi.

Riassetto normativo statale e
regionale, eliminazione delle in-
congruenze nei diversi settori le-
gislativi, verifica della necessità
di normare a diretto beneficio del
sistema dei cittadini e delle im-
prese. È quanto prevede lo sche-
ma di Protocollo di intenti, ap-
provato dalla giunta regionale,
che sarà siglato dal ministro. Il

Protocollo stabilisce che la Re-
gione Basilicata segnalerà gli in-
terventi di semplificazione nor-
mativa di competenza statale con
possibili ricadute di largo benefi-
cio per cittadini e le imprese. Il
ministro si impegna a valutare le
proposte e, se condivise, a farsi
parte attiva per una rapida ap-
provazione da parte del governo
e del Parlamento.

Per il presidente della Regione
Basilicata Vito Bardi «il Proto-
collo rappresenta uno strumen-
to utile a migliorare sempre di
più la qualità sostanziale della le-

gislazione, per quanto riguarda
gli effetti che la stessa produce
su cittadini e imprese. Il tutto –
conclude Bardi – anche riguardo
alle previsioni del Piano Nazio-
nale di Ripresa e Resilienza ri-
guardo alla rimozione degli osta-
coli amministrativi che penaliz-
zano la competitività del nostro
sistema economico. Voglio rin-
graziare il ministro delle riforme
e della semplificazione, Maria
Elisabetta Casellati, per l'atten-
zione dimostrata verso la Basili-
cata, una delle prime regioni a
firmare tale protocollo».

“Cantine eroiche” all’evento “Vini da terre estreme”
MATERA - Il turismo enoga-
stronomico che ha nel vino uno
dei suoi punti di forza in Basili-
cata ha un potenziale fortemen-
te inespresso nonostante ap-
passionate iniziative di produt-
tori, vitivinicoltori e associazio-
ni di categoria. Lo evidenzia il
Centro Studi Turistici Thalia
sottolineando che le indicazioni
che provengono dal Rapporto
sul Rapporto Enogastronomi-
co 2022 rappresentano il punto
di riferimento per fare di più e
meglio.

Cresce la curiosità e l’interes -

se per le visite alle cantine, alle
manifestazioni, agli eventi e sa-
gre che si svolgono in Basilica-
ta è in crescita. Per raccogliere
le richieste dei “turisti enoga-
stronomici” sono importanti
gli eventi di promozione e attra-
zione come l’undicesima edizio-
ne di Vini da Terre Estreme (la
seconda a Matera) in program-
ma sempre a Matera il 25- 26-27
marzo prossimi. Alvaro De An-
na (Pilota Green), organizzato-
re, è il più convinto sostenitore
che il vino si conosce e si degu-
sta in cantina e durante le ma-

nifestazioni dedicate come
quella di Matera. «Le tante pre-
gevoli tradizioni locali, le infi-
nite sfaccettature del territorio
– dice De Anna - si riflettono an-
che nella preziosa varietà del
nostro patrimonio enologico. Ci
vuole forza d'animo, tanta, per
accudire vigne che crescono su
terreni impervi. Queste terre, e
queste vigne, sono un patrimo-
nio da conservare, da difendere,
da far conoscere». Molte delle
cantine eroiche italiane ma an-
che estere saranno presenti,
all’Hotel Alvino 1884 a Matera.

Per la Ferrandina
Matera

soddisfazione
di Salvini

MATERA - Grande soddisfa-
zione del vicepremier e mini-
stro delle Infrastrutture e
dei Trasporti, Matteo Salvini
per l’avanzamento della nuo-
va linea Ferrandina-Matera
La Martella. Sono infatti sta-
ti aggiudicati i lavori per la
progettazione esecutiva e la
realizzazione della nuova li-
nea. «Vogliamo sbloccare,
accelerare, rispettare i tempi
e migliorare le infrastruttu-
re da Sud a Nord con partico-
lare attenzione per le aree
che in passato hanno avuto
meno interventi proprio co-
me la Basilicata. Intendiamo
invertire la tendenza», dice
Salvini. L’appalto ha un valo-
re di 308 milioni di euro, fi-
nanziati anche con i fondi del
Pnrr. L’avvio dei lavori è pre-
visto entro la fine dell’anno e
l’attivazione entro il 2026. La
nuova linea permetterà di
collegare la città di Matera
all’infrastruttura ferrovia-
ria nazionale attraverso una
linea elettrificata di 20 chilo-
metri a binario unico. La sta-
zione di Matera La Martella
sarà servita sia da un colle-
gamento diretto con la sta-
zione di Ferrandina, sia da
un collegamento verso Nord
attraverso la nuova bretella
di collegamento con la linea
Battipaglia - Potenza.

VENOSA - La Filcams Cgil ha
chiesto formalmente all’Asp la
revoca del contratto alla Slem
nell’ospedale di Venosa, pro-
ponendo una risoluzione im-
mediata della vertenza a favo-
re dei lavoratori, quattro in
tutto, tramite il pagamento di-
retto delle spettanze. I lavora-
tori, infatti, da quattro mesi
sono senza stipendio.

E il direttore dell’Asp, Luigi
D’Angola chiede ora la liqui-
dazione delle spettanze ai di-
pendenti del Pod di Venosa en-
tro quindici giorni.

Nuova presa di posizione
della Asp, quindi, che dopo
aver liquidato le spettanze fi-
no a tutto il mese di gennaio al-

la Slem s.r.l., ditta che gestisce
il servizio, ha intimato alla
stessa di saldare le ultime
quattro mensilità spettanti ai
dipendenti. «Tra l’altro - fa
presente D’Angola - alla ditta
sono stati versati anche gli
oneri aggiuntivi Covid, per cui
è palese da parte della Slem
s.r.l. la messa in atto di un
comportamento lesivo dei di-
ritti dei lavoratori che compor-
ta inevitabilmente il rischio
concreto di disservizi relativa-
mente alla continuità nell’ero -
gazione dei pasti all’utenza
ospedaliera».

Per la situazione in atto, la
Filcams-Cgil di Potenza ha
chiesto un incontro al prefetto

per risolvere bonariamente la
problematica. Pertanto, il di-
rettore Asp, con una sua mis-
siva, ha invitato l’azienda a li-
quidare le spettanze dovute ai
lavoratori interessati entro e
non oltre quindici giorni pro-
ducendo, ad evidenza, i cedoli-
ni di pagamento. In mancan-
za, la Asp Basilicata adotterà i
poteri sostitutivi e procederà
al pagamento diretto delle
mensilità dovute.

A gestire il servizio è la so-
cietà Slem. «Si tratta – spiega
Michele Sannazzaro, segreta-
rio generale della Filcmas Cgil
di Potenza - di una società che
ha in affidamento diversi ap-
palti in Basilicata, reiterando

spesso lo stesso comporta-
mento scorretto nei confronti
dei propri dipendenti. È il ca-
so, per esempio, della mensa
scolastica di Senise, dove i la-
voratori ancora attendono il
pagamento del trattamento
integrativo di 200 euro per la
competenza del mese di luglio
e dove in passato gli addetti si
sono trovati nella stessa situa-
zione di Venosa, avanzando di-
verse mensilità, così come ac-
caduto anche alla mensa sco-
lastica di Viggianello».

Una condizione, purtroppo,
in cui si trovano tanti lavora-
tori che, pur avendo un impie-
go non hanno i soldi necessari
per vivere una vita dignitosa.

VENOSA Ultimatum dell’Asp sulla situazione della mensa dell’ospedale

«La Slem paghi i dipendenti entro 15 giorni»

NEMOLI Per il Carnevale

Oggi “Polenta
della solidarietà”

per anziani e malati

E' vietata la riproduzione. Tutti i diritti sono riservati.


